

えがおいっぱい



鶴ヶ丘小学校 4年生
学年だより 12月号
令和6年11月29日(金)

2学期もあと少し！まとめの時期です

2学期は運動会、マラソン大会、福祉体験、校外学習など、さまざまな行事があった2学期、子どもたちは一つ一つのことに意欲的に取り組み、成長してきました。よりよい形で3学期を迎えられるよう、しっかりと学習のまとめをしていきます。ご家庭におかれましては、引き続きお子さんの体調管理にご配慮いただき、元気に学校生活を送ることができるよう、ご協力よろしくお願ひいたします。

☆親子ヨガ教室・授業参観ありがとうございました！

親子ヨガ教室では、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、親子で触れ合う貴重な体験となりました。また、その後3限に行われました道徳「ヒキガエルとロバ」の学習では、命の大切さについて学習を進めました。

小さな生き物にも私たち人間にも、かけがえのない大切な命があることを学ぶことができました。道徳の授業で書いている道徳ノートについては、学期末に持ち帰りますので、道徳について家庭でも学ぶ場面となったら幸いです。



☆なわとび運動が始まります

12月より、冬場の体力増進を目指して、体育の時間を中心になわとび運動を開始します。**3学期開始までに記名したなわとびの準備**をお願いします。3年生の時より、どれだけレベルアップできるか楽しみです。ご家庭でも励ましの声かけをお願いします。縄の長さの調整・確認もよろしくお願いします。



☆通知表渡しについて

2学期の通知表渡しは、懇談希望者に「通知表渡しのご案内」をお渡ししました。**12月23日(月)24日(火)**の通知表渡しではお子さんが2学期に頑張ったこと、3学期に向けて努力してほしいことなどについて、お話いたします。内履きをご持参下さい。懇談の無い方は、24日(火)にお子様へ渡します。

☆鶴小チャレンジについて

2学期の締めくくりとして鶴小チャレンジを行います。内容は、漢字50問テストと計算テスト、都道府県テストに取り組みます。ご家庭でも学習の状況を見ていただけるとありがたいです。

12月2日(月)～13日(金)

国語・算数

1月8日(水)～24日(金)

国語・算数・社会(都道府県、市町村)

(※漢字・算数は12月と同じ物)

☆書き初め大会について

日本の伝統である書き初めを3学期の初日に行います。1月8日(水)～9日(木)16:00まで教室前廊下に展示します。どうぞご覧ください。書き初めは10日(金)に持ち帰ります。

☆学習の様子

2学期に入って、自分たちで企画、実行できることが様々な場面で見られるようになりました。国語「クラスみんなで決めるには」では、クラス全員で楽しむための企画、ハロウィンパーティーやゼリー作りなどを考えてくれました。授業では、グループでの話し合い活動や、ミニ先生になって児童同士で教え合う場面もたくさん見られます。高学年に向けての意欲が感じられ、とても素晴らしいと思います。さらなる成長がとても楽しみです。



家庭学習(宿題)についてのお願い(再掲)

4年生がスタートしてから、宿題については毎日課していますが、きちんとこなして提出までしている児童は多くありません。授業進度等によって多少の増減はありますが、基本は漢字ドリルノートかプリント、算数ドリルノートかプリントです。毎日の連絡は4月学級懇談会でお話したように、クラスルームにて確認できるようにしています。保護者のPCやスマホからも、お子様の学校付与 Google アカウントにて、ログインすると確認することができます。

<https://classroom.google.com/c/NjcxNzg5NDMzNDk0>

家庭学習の目的は、学習習慣の確立、学習内容復習による定着向上などです。高学年に向けて、学習内容を確立することは大切なことだと考えています。家庭学習の確立には、保護者の皆様のお力添えが必要です。おうちでお子様に声をかけてみてください。よろしくお願いします。

